



11 de octubre de 2021

**A los asistentes a la
98 Asamblea Convención Nacional del IMCP**

Presente

Estimados convencionistas:

Reciban un cordial y afectuoso saludo de parte del Instituto Mexicano de Contadores Públicos, A.C. (IMCP). Como es de su conocimiento, la 98 Asamblea Convención Nacional se efectuará del 20 al 22 de octubre en la ciudad de Mérida, Yucatán.

El Magno evento de la Contaduría Pública se llevará a cabo de manera presencial en el contexto de la nueva normalidad que se vive en el país debido a la pandemia de COVID-19. En el caso de la entidad federativa donde se celebrará la 98 Asamblea Convención Nacional del IMCP, el gobierno del estado de Yucatán ha establecido un protocolo de medidas de seguridad sanitaria ante COVID-19 para este tipo de reuniones que se seguirá antes y durante la realización del evento a fin de salvaguardar en todo momento la salud e integridad de nuestros convencionistas.

En este sentido, requerimos su certificado de vacunación, el cual pueden obtener en la dirección electrónica <https://cvcovid.salud.gob.mx/>, y la prueba COVID **negativa** (PCR o antígenos) del convencionista y su acompañante, con al menos 48 horas de realizada previa al evento, documentos que deberán entregar al momento de registrarse en la Asamblea Convención.

Para acceder al Centro Internacional de Congresos de Yucatán, el cual será sede de la convención, es requisito obligatorio presentar sus comprobantes parciales o certificado de vacunación, así como su prueba COVID **negativa** (PCR o antígenos). En caso de que no cuenten con la prueba COVID **negativa**, se hace de su conocimiento que en el Centro Internacional de Congresos habrá un módulo del laboratorio DiagnoLab de pruebas rápidas con un costo de \$350.00 por persona, en el cual convencionistas y acompañantes podrán realizarse la prueba COVID. Los resultados de la prueba se enviarán al correo electrónico del interesado y se entregarán impresos ahí mismo en aproximadamente 40-50 minutos.

Acerca del cupo de los eventos sociales que se han organizado como parte de la 98 Asamblea Convención Nacional, este está limitado al aforo que las autoridades estatales han determinado en el protocolo de medidas de seguridad sanitaria. Por este motivo, en esta ocasión se ha cancelado la venta de entradas extraordinarias.

Por otro lado, se hace de su conocimiento que desde el 1º de octubre del presente año ya no se están tramitando reembolsos en caso de cancelación de asistencia a nuestro Magno evento, debido a que ya se tienen compromisos adquiridos con proveedores y hemos incurrido en costos.

Si bien las autoridades sanitarias federales del país han reportado en fechas recientes que los casos de COVID-19 están disminuyendo, es necesario continuar con las medidas de prevención de esta enfermedad: lavado de manos, uso de cubre bocas y gel antibacterial, estornudo de etiqueta y mantener sana distancia. Al respecto, los invitamos a que sigamos estas medidas para preservar la salud de todos los convencionistas.

La 98 Asamblea Convención Nacional del IMCP está próxima a realizarse, ¡los esperamos con los brazos abiertos!

Atentamente


C.P.C. y Dra. Laura Grajeda Trejo

Presidenta Electa

**Instituto Mexicano de Contadores Públicos, A.C.
Bienio 2021-2023**